

Ouest France

7 avril 2017

Dinan en bref

Samedi, portes ouvertes des ateliers d'artistes

Les Ateliers d'artistes du Plessis-Madeuc organisent une journée portes ouvertes, au musée Yvonne-Jean-Haffen, samedi prochain.

Anne-Catherine Dor, artiste et herboriste, crée ses pigments à partir des éléments qu'elle collecte. Le paysage n'est pas que son sujet, il est aussi son support.

Les toiles de Marie-Anita Gaube sont conçues comme des images de réparation : images nouvelles qui évoquent autrement ce que nous souhaitons oublier ou que nous ne pouvons plus regarder.

La maison d'artistes de la Grande Vigne était autrefois la demeure et le lieu de travail de l'artiste Yvonne Jean-Haffen (1895-1993), amie et collaboratrice du peintre Mathurin Méheut. Aujourd'hui propriété de la Ville de Dinan, la maison a su garder



l'atmosphère instaurée par l'artiste. À l'intérieur le temps semble être suspendu, les objets personnels de l'artiste sont encore en place et font de la maison un lieu hors du temps.

Samedi 8 avril, de 15 h à 18 h 30, au musée Yvonne-Jean-Haffen, maison de la Grande-Vigne, 103, rue du Quai (port). Entrée libre.